

VORNE MIT DABEI

engelbert strauss erhält Auszeichnung als „Top Nationaler Arbeitgeber 2017“



Donnerstag, 02. Februar 2017

engelbert strauss ist auch in 2017 mit dem Preis „Top Nationaler Arbeitgeber“ ausgezeichnet worden. Der marktführende Berufsbekleidungshersteller belegt einen Platz in der Branche Bekleidung, Schuhe und Sportausstattung. Insgesamt haben mehr als 100.000 Arbeitnehmer an der Befragung teilgenommen.

Main-Kinzig-Kreis – In der größten deutschen Arbeitnehmerbefragung ermittelte Focus in Zusammenarbeit mit Xing, kununu und einer weiteren Onlinebefragung die besten Arbeitgeber in Deutschland mit über 500 Mitarbeitern. In der Kategorie Bekleidung, Schuhe und Sportausstattung der mittelständischen- und Großunternehmen in Deutschland ist engelbert strauss platziert.

„Wir freuen uns sehr darüber, mit dem Preis ausgezeichnet worden zu sein. Es zeigt, dass es den Mitarbeitern bei uns gut geht und sie sich mit der Marke identifizieren. Ständig setzen wir neue Impulse, wie zum Beispiel eine hauseigene Trattoria mit selbstgemachter Pizza und verschiedenen Salaten. Damit die Mitarbeiter sich noch wohler fühlen, bieten wir 2017 erstmals Themenwochen mit Impulsvorträgen, um auch die mentale Fitness zu fördern.“

In der nationalen Befragung gaben mehr als 100.000 Arbeitnehmer aus allen Hierarchie- und Altersstufen ihr Urteil über 2.000 Unternehmen aus insgesamt 22 Branchen ab. Die Beschäftigten wurden zu allen arbeitsrelevanten Themen anonym befragt. Sie bewerteten unter anderem das Betriebsklima, die interne Kommunikation, das Image und den Führungsstil. Auch wurde die Weiterempfehlungsbereitschaft des eigenen Arbeitgebers an Freunde und Verwandte ermittelt.

Zum fünften Mal in Folge konnten die Mitarbeiter deutschlandweit ihre Wünsche und Bedürfnisse im Job angeben.

[Zur Unternehmensseite](#)